

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. Januar 2025

Kartenvorverkauf | Internationaler Frauentag am 8. März in der Kulturhalle SCHANZ

Die Frauenbeauftragte der Stadt Mühlheim am Main und das Mühlheimer Frauenbündnis laden zum Internationalen Frauentag am 8. März in die Kulturhalle SCHANZ zum Konzert der Frankfurter Band KICK LA LUNA ein.



Karten können ausschließlich am Samstag, den 8. Februar, ab 9 Uhr im Mühlheimer Buchladen, Bahnhofstraße 17, zum Preis von 10 Euro erworben werden.

Der Internationale Frauentag macht weltweit auf die Errungenschaften der Frauenbewegung aufmerksam und fordert gleichzeitig die Umsetzung echter Gleichberechtigung und den Abbau bestehender Diskriminierungen.

Die Band KICK LA LUNA tourt seit 30 Jahren mit vielfältiger „female world music“ und begeistert ihr Publikum immer wieder aufs Neue. Aktuell ist das 10. Album „es geht nicht ohne uns“ erschienen - ein Motto, das dem Internationalen Frauentag mehr als gerecht wird. Die Musikerinnen engagieren sich seit ihrer Gründung für Gleichberechtigung und Vielfalt und ihre Songs vereinen ein großes Spektrum musikalischer Einflüsse. KICK LA LUNA steht für Toleranz und Offenheit, macht Mut, berührt, reißt mit und rüttelt auf.

Einlass zur Veranstaltung: 18:00 Uhr; Beginn: 19:30 Uhr. Die SCHANZ-Kantine hält wie immer eine Auswahl köstlicher Speisen und Getränke bereit.